

ELECCIONES SINDICALES

En breve, se celebrarán elecciones sindicales en varias empresas de MasOrange (OSP, Masbussines, Xfera, Lorca...) para elegir al comité de empresa y/o a delegados/as de personal.

¿Por qué son importantes las elecciones sindicales?

Porque son la oportunidad para elegir a las compañeras y compañeros que nos van a representar durante los próximos 4 años.

¿Qué puede hacer el sindicato por ti?

Como sindicato podemos y debemos luchar en la defensa de todos tus derechos. Esto incluye cualquier negociación para garantizar el empleo, conseguir salarios dignos, las mejores condiciones laborales, protección social, prevención de riesgos, igualdad e inclusión, formación, etc. En CCOO somos un espacio seguro donde escuchamos tus necesidades y te asesoramos.

¿Qué puedes hacer tú como persona trabajadora?

Tienes derecho a elegir libremente a quien votar en las elecciones sindicales.

También tienes derecho a ser candidato/a para el comité de empresa, para representar a la plantilla y defender los derechos de todas y todos. Si tienes interés en formar parte del comité, contacta con nosotras. Te informaremos del proceso con total confidencialidad.

¿Por qué CCOO?

Somos el sindicato con más personas afiliadas en el país: + de 1 millón.

Somos el sindicato con más delegados/as en el país: + de 100 mil.

Somos el sindicato mayoritario en telecomunicaciones Madrid.

Somos el sindicato que mejor defiende el empleo y los derechos de todas las personas trabajadoras. Se vio en el ERE de MasOrange y se está viendo en la negociación del convenio.





iDa el paso con CCOO! iTÚ DECIDES!

Queremos ayudarte; cuenta con nosotras/os. Mientras tanto seguiremos informando y aconsejamos consultar el canal de **WhatsApp** de **CCOO**.

También puedes enviar un correo a **comitempresa.es@masorange.es** o hablar con tu delegado/a o persona de referencia de **CCOO** de MasOrange en Madrid, Barcelona, Sevilla, Valladolid, Valencia, Vigo, A Coruña, Asturias, Zaragoza, Euskadi, Salamanca, Alicante, Málaga, Las Palmas de Gran Canaria...

CCOO GANA EN DIGI

CCOO gana en las últimas elecciones sindicales de DIGI celebradas en Madrid, por amplísima mayoría.

El pasado miércoles 15 de octubre **CCOO** ganó las elecciones de DIGI en Madrid, consiguiendo 16 de las 25 delegadas y delegados que se eligieron para el comité de empresa más grande de todo el país.

Con una gran participación de la plantilla, **Comisiones Obreras** no solo se consolida como primera fuerza sindical en Madrid, sino que indiscutiblemente es el primer sindicato en DIGI a nivel estatal, con una amplia diferencia respecto a lo segundos.



Nuestros compañeros/as de DIGI nos dicen que a partir de ahora se abre una nueva etapa, en la que trabajarán desde la responsabilidad, el compromiso y la firmeza para lograr las mejores condiciones laborales, económicas y sociales para toda la plantilla.

iEn CCOO MasOrange damos la ENHORABUENA a nuestros compañeros/as de DIGI por tan buen resultado, fruto del buen trabajo sindical!



